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Después de haber celebrada las elecciones en nuestra Asociación de Vecinos 

queremos poner en marcha este boletín que queremos que sea una tribuna a-
i

bierta del barrio para exponer en el nuestras opiniones, denuncias, reivin 

dicaciones, etc. acerca de lo que or, en acontece.

Sale este boletín en una época que parece ser de desánimo por parte de los 

ciudadanos, y que so refleja en la poca actividad existente en la Asociad 

on, y pensamos quo no es esta la mejor manera de hacer frente a los muchos 

problemas. Desdo este boletín, que queremos tenga una periodicidad mensual, 

queremos que sean muchas las sugerencias, cpinicncs, artículos, etc. que en 

el se editen, na hace falta ser periodista, ni estar cerca de ser un Séneca, 

únicamente es necesario tener la conciencia clara de que un artículo en el 

boletín puede ayudar a concienciar a muchos ciudadanos para que se integren 

en la lucha por los problemas que todos padecemos, y quo únicamente se irán 

viendo resueltos con una participación activa en la lucha. Tus opiniones,tus 

críticas, etc. refléjalas en el boletín de la Asociacién, que es el boletín 

del barrio, na tengas temor a c.ue tus artículos no tengan calidad literaria 

pues no os este nuestro objetiva, sino que los artículos los comprendan y 

entiendan la mayoría de los vecinos y tomen conciencia de la necesidad de 

lle'var una lucha unitaria por los problemas que a todos nos afectan. 

Esperamos todos vuestras artículos, (en los que por supuesto no habrá cen

sura) y a ver si en el próximo boletín tenemos que ponerle "suplementos" por 

la cantidad de artículos que nos han llegado.

Sólo de esta manera, participando activamente será como podremos ir avanzan 

do para construir un barrio mejor, une sociedad mejor en la' que los Tejero 

y Cia. na son dignos da estar. .

Tentunamos esta editorial recordando las célebres versos de Machado: "Cami 

nantc, no hay camino se hacu camine al anear", y para abrirle camino a este 

boletín, tenemos quo dotarlo de un contenido y este no puede ser otro quetu 

participación en él, reflejando lo que da verdad es nuestro barrio.



LAS ORGANIZACIONES DE MASAS Y LA DEMOCRACIA EN LOS MOMENTOS ACTUALES 

Crcjcmos que después de los acontecimientos ocurridos on nuestro país, donde u- 

nos sediciosos y nostálgicos de tiempos pasados estuvieron a punto de dar al 

trste con las libertades democráticas, merece lo pena hacer una reflexión seria 

y realista de lo que ello ha supuesto. Cuando Tejero y CIA intentaron el golpe 

de estado, es claro que las organizaciones de masas, (y una Asociación de Vcci 

nos lo es) no pasaban por un momento de esplendor, sino mas bien todo lo contra 

rio, pues el desencanto general, la poca o nula participación del conjunto de 

los ciudadanos en estas organizaciones, el creer que porque la izquierda había 

conseguido unas parcelas do poder, y que unas veces porque no tenían el poder 

que todos quisióramos y otras porque han cometida errores; han ido debilitando 

esa débil pared de la democracia, hasta que un loco con bigotes por la fuerza 

de las metralletas nos dio el aviso de que esa pared no estaba sólidamente cons 

truida.

Somos conscientes y realistas de que en este país y en esta ciudad quedan mu

chas cosas por hacer y en las que los dudadnos hemos de participar y luchar 

por hacerlas; pero pora poder participar, discutir nuestros problemas y poder 

reunirnos es necesario seguir manteniendo las libertades democráticas y esta 

muy claro que con elementos coma los del día 23 no sería posible.

Por todo ella pensamos que es fundamental: I9 Potenciar las organizaciones de 

masas para reforzar esa pared democrática. 29 Participar activamente en estas or 

ganizacioncs, acudiendo a sus asambleas donde se discuta y se de una alternad 

va real a los problemas planteados, porque esta muy claro que la dejación que 

todos hemos hecho de la Asociación de Vecinos, en nuestro caso particular, y 

que se refleja en la mayoría del país, han animado alos golpistas a su objetivo. 

33 No creer que todos nuestras problemas se van arreglar de un plumazo pero a 

travos del dialogo, la participación y la presión, cuando sea necesaria, logra

remos nuestros objetivos.

Por lo tanto para seguir avanzando y viviendo en democracia es importantísimo 

la participación en todas y cada una de las organizaciones do masas; con esto 

no queremos decir que tengamos que moderar nuestras posturas; sino exigir y ra 

zonar la solución da los problemas que tenemos planteados, llegando a formas de 

presión cuando estas sean necesarias, in mirar el color do quien es el respon

sable e identificar que responsable es al que corresponde la solución. A partir 

de ahora te esperamos en la Asociación de Vecinos los lunes a las 7,30 donde se 

celebrarán asambleas para debatir nuestros problemas.



A S A M B L E A

En la última asamblea celebrada en la asociación' de vecinos con el 
concejal presidente de nuestro- distrito y a la que asistieron los con
cejales delegados de sanidad y obras, se trataron los siguientes pun
tos ;
FUTURO DE LA PIAZA DEL BARRO? Es sabido que el Ayuntamiento1 intentó
la expropiación del terreno por vía judicial cuyo- resultado- fue nega
tiva-, Aparte de Haber recurrida al Supremo, se Han iniciado- contactos- 
con el propietario de los terrenos para llegar a un acuerde de compra, 
para ello, se ha solicitado un crédito extraordinario' de 4-0 a 50 millo
nes de pesetas°, o un acuerdo de permuta de terrenos. Todo- para que es
ta célebre plaza, por la que tanto hemos luchado,, se convierta en un 
parque para uso y; disfrute de los vecinos,
/RESIDENCIA'SANITAI. 1 El pasado día 3 hubo una reunión con el Secre
tario de Estado para la Sanidad en la que se trató- el tema de la resi
dencia y en la que el Gobierno do U.C.D. ponía en entredicho las' pro
mesas hechas anteriormente. Con este procedente, en la posterior rci
ñió a de o.l, día, 12, so adoptó; una postura máa seria. Las abras, de .c.ora 
trucclin saJ . dran s. subasta a últimas de Marzo, c primeros de Abril cor» 
un presumíoste aproximado de 2.200 millones do pesetas-,- El presupuesto 
total do la. Residencia Sanitaria, habilitada, es de 6,000 millones.
Otro tema de discusión fue el dol Ambulatoria situado- en nuestro ba- 

rrió'.^EStá claro;íquo" éste ¿Lo reúno las condiciones mínimas que requie
ro. el rbuen so rvi ai o do. la sarid^. ,Para: palia^-esto problema, el Ayun
tamiento está buscando) un local de unos 600 m ,. también dentro- de núes 
tro'barrio-. Son1 1.300 las cartillas que hay en este ambulatorio y lo 
ideal sería que hubiera dos centros-.sanitarios, pero esto ncentra den 
tro. de les cálculos del I.N.P ..
También so está gestionando- la compra do irnos terrenos en el barrio 

para la instalación dol Centro-Comarcal de Salud que estaría dedicado 
a urgencias y medicina de 2 - nivel. Esta misma gestión se está llevan
do pura aumentar la red de ambulancias. Nosotros decimos que ya esta 
hiende largas y -que, si existiera la Residencia Sanitaria, no sería 
necesario- aumentar la red de ambulancias.
CONVERSION DEL VIVERO EN ZONA DE USO PUBLICO; El concejal presidente 
dol distrito- nos djjo.- que éste era un- tema muy difí.dü. y que a lo- más 
que estaba dispuesta r.C.O.F.A. era,a ceder la zona de los pinos.
La asociación- pionca que se dGbc abrir entero sn perjudicar a la pro
ducción do árboles. Do esta manera, -tendríamos en el barrio-un parque 
por poco dinero.
DES REA TI Z ACION; Hemos recibida noticias do que han surgido- intoxica- 
dnonos do niños con el veneno de las ratas. Ante esta, el concejal 
delegado- de sanidad nod dijo- que en adelante el veneno se echaría en 
sitios monos visibles y eren distinto formata do bo lsita.
NO: obstante, si algún'-niña resultase intoxicado a causa do la ingcstióií 
de dicho- venena, se le debo llevar rápidamente al Ayuntara! ente) para la 
administración' dol antídoto-.



U R B A N I S M O

Hace peco -tuvo lugar la exposición de las normas subsidiarias,en cuanto a urba

nismo r, en ni hotel-palacete L.aredo. Una comisión de la asociación de vecinos 

asistió a gota exposición de. normas para Alcalá y-manifestó que, antes del en

sanchamiento dé la ciudad o- paralelamente a él,.-se deban mejorar los servicios

cn sl ryarqqo ./¡aihqno 'abrssol-idadcí. En- oata sentido, reproducimos las sugerencias. • 

hechas-a. dichos nhrírfeSj.. , ->Wr ,

INSALUD COMARCAL Y AMBULATORIO: " ,, r J

Pensamos que un barrio con las carácterÍcticas de ésto, unos 50.000 habitantes, 

debe - estar trojel;''--atendido sanitariamente.

LOCAL ce LA JUVENTUD* # ANCIANOS Y BIBLIOTECA; . ..ir.

Entendamos:- que. la juventud deba tenor un lugar donde reunirse para poder hacer 

frente a les -problemas; que, se,,le planteen, como puede ser el problema del paro.

Asimismo, los jóvenes necesitan un centre do q-iyersión y opio sin necesidad de 

sor explota dos- -pop las-' discotecas, r v ■ . ~rrr . >̂,-r

Respecto a los anclaros, entendemos que se tienen bien meregidp. un local para sus 

tertoLiPS- habityal?s-©-in tener que depender - de..nadie. Ellos sor^ios que han hecho 

posible, mejor o peor, el país en que .vivimos, .. ;

En cuanto a la biblioteca, es cbvio que los trabajadores no podemos'disponer de 

-una cantidad de dinero- para comprar libros de consulta que nos permitan poder re- 

•solyprrQj.gpfrtos do los problemas que se los plantean a nuestros hijos en el cole

gida Por tanto,p :pp -hace-cada voz mío necesario la: creación de una biblioteca pu

blicar. ';

r -CRECIMIENTO E.d.-B» Y- PHEESGOLAR- FARA LOS PROXIMOS 20AÑOS1: .

Teniendo en .cuenta .qua. éste es un barrio joven con un previsible aumento consdi- 

deroble tío niñeo en edad escolar, so'"han solicitado'1.500 plazas para subsanar 

esto problema, . ■ J

Aparte de esto, necesitarles 2 Centras de Formación Profesional con más especiali

dades que las que tenemos actualmente.

También vemos la necesidad urgente, de .un Instituto, .ya que pensamos que los hi

jos; do.: los.-traba, jaclcre-j. no-.debemos -estar condenados-a. ser-la roano, de obra bara

ta del paáScv .. * u:

.Urgente s§, ..también, la creación dé 3 guarderías más. La mujer, como reconoce 

nue.stra constitución, tiene derecho a trabajar y, por lo tanto, tiene que dejar 

los niños .en alguna parte,

.POLI DE FORT!'/):

Los vecinos del barrio deben disponer de unas instalaciones deportivas suficien

tes y adecuadas para la práctica de cualquier tipo de deporte. ■ - arj?

MERCACü MUNICIPAL: F n  u n  barrio tan grande como el nuestro, donde existen mu

chos especuladores, es imprescindible un mercado municipal para un mejor control 

de los precios y la calidad de los alimentos,En este sentido, queremos lanzar la 

idea a los comerciantes del barrio de formar una comisión de comerciantes y con

sumidores que, a través de la "guía del consumidor", vaya en beneficia de ambos. 

CARRETERA VARIANTE SUR"

No es que estemos en contra de que se desvíe el tráfico de la carretera N—II,

Sin embargo, somos conscientes de que las previsiones que existen en cuanto a 

dicho desvío suponen, n bien el destr-, a de todas las huertas de la rivera del 

río, c bien e? deterioro de las zonas j a  esparcimiento de nuestro barrio.



PODA DE ARBOLES;
En este sentido, el- concejal delegado manifestó' que Latría sido 
prácticamente imposible podar todos los árt®les del barrio, 
Tambión M z m  saber que el año que vene so podarán todos los que 
Dan quedado: este año, Al mismo tiempo-, agradeció la colaboraci
ón que habían prestado: todos los vecinas.
1 OBRAS s • ,
Como: so ha podida) observar, se han hecho-en el. barrio m a  serie 
de arreglas enaceras, calles, alumbrado1, etc..
Aunque no ha sido upa gran obra, ha reflejado- la disposición dol 
Ayuntamicnto a ir arreglando nuestro: barrio. Una vez finalizadas 
las obras, so pondrán bancos en aquellas zonas donde so puedan 
poner. Tambión so pondrán- algunas papeleras más aparte de las 
que ya se han puesto'.
En esto sentido, hacemos un llamamiento al. barrio^ para que entre 
todos cuidemos lo- que es do todos.
SITUACION CULTURAL EN EL BARRIO;

Próximamente so abrirá una biblioteca municipal on el barrio con 
unos 3.000 libros, en principio, que pagará la Diputación Provin
cial junto- con el mobiliario. Para cite se está buscando un lo
cal’ adecuado. Tambión adoptamos el compromiso- con ol copee,jal 
delogado de cultura do mantener irnos contactos, más adelanto, Oon 
ol fin de empozar la gestión do lócalos para la juventud y- la tor 
cera ed'ad'.-

C A R T A S A L  B O I E T  I N
Los pasados días 7 y 14, los vecinos do la callo-San Paulino do 

Nála en colaboración con’ la asociación de vecinos, fuimos al Ayun
tamiento para pedir árboles y bancos que nosotros mismos pusimos. 
Este ejemplo''dado por los vecinos para conseguir una calle más 
digna donde vivir debe cundir on el rosto de las callos.
Porque la asociación dfc vecinos amos jbodos. Es necesario que to
dos nos afiliemos a la asociación.

UN SOCIO
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LA ASOCIACION DE PADRES DE ALUMNOS PEI 

COLEGIO "CAMARMILLAM INFORMA:

i'.-.-. i:¡. ... ■ ■ •’ ■ ' •'

Que, tendiendo "osc.olarizo.dos", si os que so puedo lloxmr asi,
v

a 450 niñas en BARRACONES que no reúnen las níninas condicio^
.... .. .. • . ( . 

ños (cuando hace calor, los niños salen nedio deshidratados)

y, habiendo hecho presiones de todo tipo por nedio del A.P.Á., 

viendo que solos no conseguirlos nada. Pénenos en conociniento 

de todos que: '•

12- Este elogio hace ya tienpo que tenia que estar funcionando 

pero, ol uno por el otro, "el elogio sin’ hacer".

112- La Asociación de Padres do Alunáis solicitó infornación 

on su nonerrto. Nos dijeron que estaba para pasar a subasta, 

nunca nejor dicha una ncretira. Dospuós do nucho insistir en- 

pezaron las dudas, que si era c^npcteñera del Ministerio, que 

si era del. Ayuntamiento. Lo córte es que existía una falta do 

irrtorós por parte do todos para cupo zar las obras. Iras nucho 

seguir trasteando, nos infernaron que ol asunto so encontraba 

on nanos de Intervención dol Ayuntanicnto pero a falta do., te

rreno, lo nós inpórtnntc, o sea que no había dinero, 

nía- Estando así las cosas, vonos que ni el curso 81-82’ ni 

ol. 82-83 vanos a tener plazas escolaros sufi cientes para ab

sorber todos Ies niños que arroja oí Distrito IT. Nos venas 

con los niños en? la calle o en Centros Privad’os si, de una vez 

por todas, no onpozanos a poner renedio entre todos.

S p£ ramos vuesfrees 

COLA  30 RffC lo A/Es



Carao viene siendo habitual, la Asociación de Vecinos va a continuar con la 

programación de cine pero con un ligero recorte ya que el presupuesto- eco

nómico nos obliga a ello.

De momento nuestra primera intención es echar una película de cine infantil 

cada 15 días y una película para jóvenes una vez al mes.

Los días de programación serán los siguientes:

CINE INFANTIL

ABRIL.- Los viernes, días 10 y 24 -

MAYO.- Los viernes, días 8 y 22

JUNIO.- Los viernes, días 5. y 19 -s.7

Habrá una única sesión y será a las 5 de la tarde

CINE JUVENIL

ABRIL.- Día 22, Miércoles a las 7 de la tarde

MAYO.- ’ Día 20, " " "

JUNIO.- Día 10 " "... .

En el local de la Asocioación se anunciará con antelación la película a
. 'Y e ; y .... ...

proyectar cada día; por lo que os podeis pasar por él local de la Asocia©
' ’ *— j  - , .

ción para conocer el título, tanto-en la programación juvenil como infan

til . -

Queremos a la vez hacer un llamamiento a todos aquellos que quieran porti 

cipar en la programación del cinc ya que somos pocos para las muchas labo 

res de la Asociación; y esta es una en las que los beneficiados son nues

tros hijos y pensamos que los niños son los grandes olvidados y con esto 

creemos poder contribuir a fomentar en ellos la cultura que a nosotros so 

nos ha negado. ’ —



tacton y el Deporte
En los- momentos que estamos pasando Je desencanta y paro en el barrio, cree

mos que el deporte puede ser el instrumento para que la juventud tenga algo 

por que interesarse en vez de apedrear gatos y robar coches. Creemos que los 

jóvenes tienen que dar una opinión,respecto al tipo de deporte que quieren, 

hoy»por hoy el deporte rey sigue siendo el fútbol, también tenemos que decir 

que por desgracia no tenemos pistas, ni campos dond& practicar otro' tipo de 

deporte, estamos tratando con el Ayuntamiento el uso de las pistas deportivas 

de los colegios ya que puede ser una de las soluciones ante la falta de ins

talaciones en el barrio. Sobre estos problemas pedimos la colaboración de o- 

tras entidades democráticas como son las Asociaciones de Padres de Alumnos, 

ya que es una pequeña parcela de participación, al tener que enfrentarse a 

no pocas incomprensiones y zancadillas, intentando anular la participación 

de los padres en dichos organismos.

El deporte en nuestro barrio se empieza a adulterar ya que empieza a haber 

intereses entre varios equipos de fútbol al pretender negociar con los chicos 

como si fueran carne en an mercado de abastas, al explotar a dichos niños, 

nos explicamos; no se puede ceder a los niños a equipos de mas categoría y los 

beneficios de las traspasos son el lucro personal de estos elementos que no 

piensan en deporte ni en los muchachas sino en ellos mismos, pues se llevan
J

buenas pesetas a costa de los chavales.

La Comisión de Departes de la Asociación hace un llamamiento a todas los ve 

ciñas para que paricipen mas activamente en el deporte y poder dejar fuera

de juego a estos "ganster" del deporto, ya que si personas responsables cola
*

boran con estos muchachos ellos lo agradecerán, y'la Asociación pondrá todos 

sus medios para ejercer el deporte. Con respecto a la función que ha hecho 

la Asociación en este campeonato no se puede decir que ha sido pura gloria 

ya que los fallos se han sucedido, unas veces por mala organización - ya que 

como seres humanos se tiemen fallos- y otras veces por el ansia y la poca de 

portividad hribida en los participantes, los arbitros que participaban en el 

campeonato la mayoría aran entrenadores o seguidores de un club y su imporci 

alidad ha dejado mucho que desear.

Estas páginas están abiertas a todos los que sientan algo hacia el deporte

y esta misma sugerencia se le ha hechoa a todos los clubs quo han participa 

do en el campeonato



¡QUEREMOS LA APERTURA DE LA GUARDERIA, YA!

Si tuviéramos que enumerar todos aquellos hechos en que la Admi

nistración comete el delito de dejadez interesada y corrupción,se

guramente no tendríamos bastante con este boletín informativo.

No pretendemos hacer eso pero sí queremos decir que, una vez más, 

la Administración está actuando de una manera desvergonzada e into

lerable con respecto a la guardería, todavía por abrir,que se en

cuentra en nuestro barrio y que hace ya casi dos años que está 

construida„

Y lo más grave es que lo está haciendo con la mayor inmunidad. 

Inmunidad que le viene dada por dos cauces. El primero, evidentemente 

se lo proporciona la U.C.D, a cuyo servicio estuvo, está y estará 

mientras sea éste el partido que gobierne. Partido que, por otra 

parte* ha dado pruebas más que sobradas de estar al servicio de los 

intereses de la burguesía.

El otro cauce con que la Administración Central cuenta es, quizás, 

el que más nos debe hacer reflexionar, ya que es el que le ofrecemos 

nosotros mismos con nuestro silencio y pasividad; el mismo que le 

ofrece nuestro Ayuntamiento remitiéndose a recibir dos o más cartas 

del Ministerio de Sanidad que hablan de posibles plazos y promesas 

que nunca se cumplen* . .

Es necesario que todos tengamos esto claro, si queremos encontrad 

alguna explicación a lo que está ocurriendo.

¡ES CUESTION DE PRESUPUESTO! dice el Ministerio y así lo entiende 

nuestro Ayuntamiento. Nunca más lejos de la verdad. ¿Es que acaso 

tienen otra respuesta cuando algún proyecto no les interesa?.

¿Es que no son suficientes casi dos años de espera y plazos que no 

se cumplen para darnos cuenta de que, mientras no le vea "las orejas 

al lobo", -el Ministerio no hará nada?.

Yo diría que ¡ES CUESTION DE BENEFICIOS!, de beneficios que no van 

a obtener porque esta guardería será estatal y, por tanto, muy barata 

No nos engañemos. Es aquí donde radica el desinterés del Ministerio 

por la apertura de la guardería.

Porque la Administración no invierte en algo que no le va a repor

tar beneficios.

Poique la U.C.D., el Gobierno, que conttola la Administración Cen

tra", V* por tanto, todos los presupuestos; da a quien quiere , como 

quiere y cuando quiere. Y no tiene ningún interés en gastarse dine

ro con un Ayuntamiento de izquierda.

Porque a la U.C.D. no le importa el que la apertura de la guarde

ría sea una necesidad acuciante pora los vecinos de Alcalá y, en 

concreto, para nuestro barrio.

Porque le da igual que haya mujeres que no puedan buscar trabajo 

por i j o  tener donde dejar a sus hijos.

Las razones hay que buscarlas aquí. Ya es hora de que nos tome

mos las cosas en serio. Ya es hora de que instemos a nuestro Ayun

tamiento a que no siga aceptando más engaños del Ministerio.

¡YA ES HORA DE QUE SE ABRA LA GUARDERIA!



CARTA ABIERTA A LA COMISION DE DEPORTES DE

» LA ASOCIACION

Como entrenador do utas equipo do alevinos,reconozco y, así oír
"-'-fecoec ’t , ’ .• , a-fox-, ;v . r, , .

mi cnr.t a""al comite, rlq-no tif ico. . . . .m.m. A,- ’

Es tan?, grande y ‘ñecosarla obra en pro "di 1 deporto lo que la 

As oclac lón do . :7o cino.s ha venido realizando' y debo seguir on 

sn §5̂pcn6 cn/bonoficib del barrio, que tanto la necesita.

Es eosto s o , mo lo s t o y  desalentador poro, por ello, no deja* de 

ser "una gran otira'’el sor conseguida por sus miembros. Con- ello-- 

mi enhorabuena. • .

axcx-

r-r.--

:.:C"

Mi.1 opinión.. sgl̂po.,. Ti temporada ,1S80-£I ha sido y, asm lo mantengo,

. n ,

ee : •

1 3  C

que,: por~párto 30 Xa Asociación de Vecinos, han sido un paca 

blandos a,la hopa d̂ » determinar algunas anomalías. Me re floro
■ " ■ ' "■ ;';í¡ \T,J- • '■ ' ’

í r \ t y  -y- I—1 í -‘r l'Á 'id  ■ i a T .  -vy - y r \ T  1  /-i /T,', 4“ —»-4 <“1

r.O

a' ciertos jjartidós ;dos fútbol que, por el lucro do querer todos ;m a ... 

aparentar más, han canducido a ciertas anomalías así. coma acnor-1 ' *

dos entre bastidores. '• •

•Que esto, ocurra entre los profesionales tiene un; pase..pera no 

deti.o ocurrir entre'. Clubs y Equipos dependientes de la Liga mon- . 

.tuda por Xa AS ocla el ón- do Vecinos... No, máximo’ cuado nos Xlama-r 

mos horeros rcón formal id ad. . Me refiero a que la Asociación, co-'

no repróbentantoy ha debido s’er más dura cu su disciplina,' en
r-.: >' ■- •. ' •; • ex -

beneficio del deporte. '  ̂ *.

Es necesario seguir manteniendo el deporto. El barrio 1® necesita,

Y , ¿Quién mejor para crgonlzarlo?. -Hay muchos chicos en edad . • y .

escolar que necesitan dístración.-de-prottiva y la encuentran; per- .

toneclondo a un «Clubs o Equipo de fútbol, balón-mona," balón-eos to-
: •' i J i - ’ ' ' -ii -i. ' * : *

etc.,. También os .necesario satisfacer las aficiones deportivas de 

los jóvenes que. ya hampasado la edad escolar. Claro que os noce

s-río, ya que no suelen tener dolido jugar o distraerse deportiva

mente y su edad no les permite porteñocor a Clubs, ya montados, 

como cantera para Clubs de . aficionados.

Convendría, como premio' a tal trabajo, una voz terminada la liga 

de los deportes, hacer una selección do todos los Clubs y equipos 

o Invitar a otras selecciones di la provincia de Madrid. Es noce— 

sargo saber el criterio de la Asociación sobro esto.

!■' -;

Saludos, atentamente do

JUNIOR Y JOSE R. DIEZ DEL OLMO,



QUE DESASTRE QUE DESASTRE

Asi es cama calificarla al campeonato de fútbol organizado por la asociación 

de vecinos . Ante toda quiera que na tenga nada personal encontra de la men

cionada asociación ni contra ninguna de sus dirigentes. Lo que me parace la_ 

mentahle eshasta dode llega la ineptitud do dichas dirigentes* A este cam

peonato so le puso el nombre de ,rLa amistad" y si algo na ha existida en es_ 

te campeonato ha sida oso* la amistad, que ha brillado por, sui ausencia* 

Parque si alguien, ha tenida la culpa do esta campeonato na llegase a su fin 

que ora el do promacionar el deporto dol barrio, ha sida debido a que la en 

misión do departes do la asociación no a cortada ciertas circustancias anama 

las que schan. dada en este campeonato, mo esplica:

El mas clora ejemplo esta en las reuniones que esta asociación L  covaca en 

el local de la asociación a la cual doblan asistir las responsables de ca

da una de los equipos participantes. Pues bien, a estas reuniones entraba 

quien le venia en gana sin toncr arto ni parta en el tema, llegahda inclu

so. a exponer su opinión*

Por otra parto el comité de sanción estaba formada par los representantes . 

de las equipos can lo cual sa ha demasti’ado que cada representante votaba 

en contrna de un equipo o a íabor can el fin de sacar provecho de la si

tuación o sea según le conviniese mas.

En estas reuniones se daba una circustancia muy curiosa y  es que la mas 

minina diferencia eintre las equipos participantes la comisión de deportes 

da la asociación na quería-saber nada y seguidamente proponia el tema a va 

tacion. A VOTAR A VOTAR , A VOTAR.

Otro tema os el de las arbitros ¿Quien eran las arbitras?. Pues como na, 

estos también eran las representantes de los equipas y si en el casa an

terior estaba mal en este peor, ya que estoy en condiciones do afirmar que 

han existido autenticas rabos ((de partidos se entiendo}.Coma nota final he 

de reseñar al distinto trato que an recibido los equipos mientras unos unos 

oran perjudicados injustamente otros eran beneficiados ilegalmente, ¿y qui

en tiene la culpa de toda esto? pues crea que na hay otra que la A.V y mas 

concretamente su sección deportiva,, ca esta na quiero decir que estas diri

gentes do la.A*V no sean gente de buen que ha.ccr si na he de reseñar el mí

nimo interés que an puesto en el campeonato que unido al egoísmo de ciertos 

equipos han ocha que esto en, voz do sor un, campeonato pareciese una verdade

ra batalla campal*

Jaso Luis Marcicnta ENTRENADOR DEL MQNTEREY*



LA COMISION DE DEPORTES AL ESCRITO DEL MONTEREY

No me queda mas remedia que contestar al escrita del amiga Jase Luis que en_ 

cabeza cü la frase QUE DESASTRE QUE DESASTRE: ,

I* lo que dices de la ineptitud da sus dirigentes no me parece justo ya que 

en. teda caso tenias que decir la comisión de departes o en. su caso Cea coma 

máximo responsable do ella.

2a Con 1a del.nombra de la Amistad es la que lo Asedación.'pretendió y tu 

sabes que.yo en. tgda.momento he puesto ante todo que fuera asi a pesar de 

que coma diga en tpl escrita que publico en. el baletin, contesto a parte de 

tu escrito rcrqfiricndomo a los intereses creadas por gente que no son de

portista s’-sí no ^mercaderes de niños,y para aprender a hacer departa se no

ce sarco perder y  estas personas na gratas le pondremos, yeto en la .asociad- 

crt si rio camhian su actitud»

Do lo que dices que todo el mundo intervenia tu sabes que ninguna reunión 

de la asociación es un cato privado si'no áhicrtns a todos los vecinas*

3a Con'respecto al camito do sanción Ya es sabido y repetido por-mi en io

dos 'lásdijscritos qua hay gente quo na moroco estar en el deporte, y si es

tán asi va el deporto, r ..C !3 s . . ~ r ' .^ñcágSa.K’.-. - °d'R3TV¡A DCJ-U-
4a de la t‘ue diCPS" db votar y votar por toda, te dire que'el. comité de com_ 

petición esta formado par Un delegada do cada equipo y ya, como podras cam_ 

prender yéRJia pueda1 sor un dictador ya que esta en contra do mis principias, 

y crea que una forma de demOstra la democracia» Es que todas participemos. 

Paro vallamos al campeonato, y es que varios clubs na merecen-ni’quo juegan 

con el resta do los equipos del barrio y na por los niños si na por los majo 

yores o sea sus dirijerrtes»

5a Ante todo to dire que me alegra el poder1 contestarte ya que na todos las 

clubs an tenido el valor de escribir y exponer sus ideas, creo que esa dice 

mucho en tu. favor,y sabes que la asociación esta abierta a la gente coma tu 

que ni se escodó'tii ábla a l a s  espaldas si na que-dice lo que piensa y par 

escrita para que'consto £ la gente puda \ leerlo,

CLASIF TGACION DEL ÜAMPSONaTÜ:' ’ '

Ia San Francisca 

2a Monterrey 

32 Júnior

4a Polígono j~ •• .....

5a RoCatolicos'

6a Osuna 

7a Y'unqueya v :

8a Petroleras ;-¡aoxa ;j:.ü.a ■

9a G»M, Azaga. s .  n .a  r j .. ’. n  a

Los equipes ELI.C.F y G»P.Madrid se retiraran del campeonato por tanta na 

tuvieron obelan a el trofeo que dio la asociación a cada' equipo portiparrbo, 

Pero si se quiera organizar otra campeonato sera imprescindible que los eqii 

pos participantes se afilien a la asor. ación a cuando monas ngan una aparta 

cien económica para ayudar a la asociación a subfragar los gastos del camp£ 

onato ya que la A.V tiene muy pocos recursos económicas y esperamos que es

to lo comprcdan. todos las clubs.
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ESTADO DE CUENTAS DE LAASQGIACIONOE VECINOS 

'L' ENERO A MARZCLDE I98Í
• . ' : •■..• •: • >. ■' • ■ - ;-4 . ;  . /'V,n, j

e n e r o.

ENTARDAS SALIDAS

SALDO ANTERIOR......ISO.QS4Pts. CINEtSPeliculas) ........ 7650

LOGAL ...... .. u ^ . 15049

GASTOS GENERALES..,,,.,, 12224 

jiJvf b.-H COMPRA PROYECTOR.. .. ... •, 39Io5

"Av • cí'..;. u.' TOTAL,» ,,......... 79028

SALDO ENERO.........7l*02G?ts.

ENTRADAS

SALDO ANTERIOR.....7I.026Pts.

/  Jrrf'tr'n n :~  A n¡., . .. .

3-.. xrinní íitf¡

SALDO FEBRERO......,42.42IPt3.

marzo

SALIDAS

GINE( 4Peliculas)....... 5945
LOCAL............ . .. ...15049
Ga s t o s  g e n e r a l e s .......roses

TOTAL..................31385

ENTRADAS

SALDO ANTERIOR.,...42423Pts. 

CUOTAS SOCIOS......50650

OTAS SOS ATBDAS.... 2560

TOTAL..............95631

s a l d o m a r z o ........64.246Pts.

FEBRERO
■ - -v .f-

salidas

GINECSPeliculas}«.,

LOCAL

6450

% «.» ♦. • * t_f-. ••••.• •. J». 15049 .
GASTOS GEISER ALES. ̂ . 7106 ,v /

T O T A L , • • * •> • • 28605¡ .mi:, íí.¿->.

3nc

DINERO EN EL BANCO..........64.246

" “ CAJA..............,6.400

s a l d o  a c t u a l ......... ..70.646Pts.

La asociacicn de vecinos, de cora o los próximas fiestas del barrio, 

Hace un llamamiento a todos los vecinas para c;ue se solidaricen can 

ellas y  empiecen a crear1 comisiones de trabajo can el fin de ir pre 

parándolas.

ESPERAMOS ¡TÜ1 COLABORACION, 1:
,;u;/ ofdi .aa-a.ri..;

r ¡ u  r ;  V . t r A  . b r v  u ;

Ir,. ■ *■ ;■! -r , '•.}!1

J r s .& l - * . .  -i 1 z.:.

f.: .j o /

r.
. ¡ ■.1 J_ ■
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